

## 16-01-2008. San Antón 2009

El día 16 de enero, después de una noche con muchísimas lumbres ,y como manda la tradición, en la Plaza de la Constitución de Mengíbar, y aproximadamente a partir de las cinco de la tarde, comenzaba lo que sería el acto de bendición de los animales.

Mas concretamente muchos vecinos de Mengíbar y, en especial , muchísimos niños, se desplazaron a la plaza con sus animales para, haciendo hora.....,

comenzar a dar estas tradicionales "Vueltas a la Plaza" que tanto arraigo tienen en nuestro pueblo.

Una vez trasladada la imagen de San Antón, a la Plaza del Sol, el Párroco de la parroquia de San Pedro, Antonio Lara, procedió a la bendición de los animales mientras estos daban las vueltas a la plaza.

Para terminar, se otorgaron diferentes premios a los que participaron en estas, dando por finalizado el acto sobre las seis y media de la tarde.

FOTOS

VÍDEO